

<https://levenissian.fr/Si-el-socialismo-es-el-futuro-del-mundo>



8eme rencontres internationalistes de Vénissieux

# Sà-, Âjel socialismo es el futuro del mundo!

- Internationale - Rencontres internationalistes - Rencontres 2017 -

Date de mise en ligne : Viernes 8 de diciembre de 2017

---

Copyright © Le Vénissian - Todos derechos reservados

---

**Siempre es un desafío de organizar estos encuentros internacionalistas tratando desde una sede local del partido comunista de establecer relaciones con grandes partidos comunistas del mundo, sobre todo cuando la dirección del PCF los ignora. Mas de 120 militantes reunidos en Venissieux este 25 de noviembre vivieron un momento excepcional de una gran riqueza humana y política. Una conferencia multilingüe con traductores no es usual para la casi totalidad de la gente en la sala. Eso requiere un gran esfuerzo de audición durante esta jornada intensa con mas de 4 horas de intervención et 2 de debate. Hay que agradecer la calidad de los traductores, Marianne Dulong en ruso, Peggy Cantave-Fuyet, nuestra camarada franco china quien acompañaba la delegación del PCC y Lu Gao, traductora de la delegación china.**

[La salle des 8eme rencontres internationalistes de Vénissieux (matin)] **La salle des 8eme rencontres internationalistes de Vénissieux (matin)**

Mañana

Pero este esfuerzo vinculado a la traducción permitió a cada uno de conocer todo lo que los medios occidentales esconden, y lamentablemente nuestro diario L'Humanité no contribuye a hacer descubrir. Los comunistas de las tres grandes revoluciones que marcaron el siglo 20 son orgullosos de su historia y determinados a hacer progresar el socialismo.

Por supuesto que la situación entre Rusia, con el restablecimiento del capitalismo, de manera mas brutal todavía que lo fue durante los restablecimientos franceses de 1815 y 1830, la pequeña isla revolucionaria de Cuba sometida al bloqueo de su potente vecino et reinventando siempre un socialismo con pocas riquezas naturales pero tan enriquecida por el compromiso de su admirable pueblo y la tremenda China quien después de haber sacado mil millones de humanos de la gran pobreza contruye a un ritmo increíble una « sociedad de mediana opulencia en su « socialismo de mercado ».

**Invitados a los encuentros y la delegación de Moscú con Michèle Picard (alcalde de Venissieux)**

- Intervenante : Youping Cu y Zizi Li (PCC), Tatiana Desiatova (KPRF), Danielle Bleitrach (socióloga, PCF), Hervé Poly (PCF Region Pas de Calais)
- Interpretes : Marianne Dulong, Peggy Tantave Fuyet, Lu Gao (PCC)
- Delegación de Moscú : Gérard Labalette, Jean Zunino, Martine Dejardin, Nacer Khamla, Pierre Alain Millet, Serge Truscella, Carole Duperray, Aurélien Scandolara

Este evento tuvo derecho por primera vez a un artículo significativo del diario Le Progrès. El periodista nos preguntó « pero entonces cual es su modelo de sociedad ? ». La respuesta fue simple, « no tenemos modelo, el socialismo para Francia no fue experimentado y será tan diferente del socialismo ruso que el socialismo chino o cubano » pero sabemos que beneficiaría de un nuevo avance teniendo en cuenta las experiencias ancladas en la historia de Francia, pero anclada también en la historia mundial de las revoluciones y haciendo progresar el mundo entero hacia el fin necesario del capitalismo violento y caótico incapaz de responder a las necesidades de los pueblos y hacia la necesidad vital de otra sociedad, una sociedad de cooperación contra la competencia, una sociedad del interés común contra los burgueses y los especuladores, una sociedad de creatividad y cultura contra las violencias y la alienaciones.

Era todo el interés de la introducción de Sylvain Teissier, del diario Germinal, que con gran esfuerzo pedagógico

## Sà-, Âjel socialismo es el futuro del mundo!

---

demonstro que la revolucion bolchevista, lejos de un golpe de un momento, era a la vez el resultado de un largo processo revolucionario en Rusia y el principio de una nueva historia en Rusia pero tambien en el mundo.

Les bolchevistas siempre consideraron la revolucion francesa como el ejemplo que los habia precedado. La delegacion de los comunistas de Venissieux fue sorprendida de escuchar La Marseillaise cantada de la tribuna a la multitud como un canto revolucionario en la plaza Karl Marx. Pero sabemos muy bien que los que denuncian la revolucion rusa denuncian muy pronto la revolucion francesa que seria una matriz.

Como dijo Danielle Bleitrach, como Robespierre empujo hasta el final la revolucion francesa, haciendo irreversible el feudalismo, la revolucion de octubre empujo hasta el final la revolucion rusa, haciendo irreversible el fin del capitalismo. Puede haber restauraciones, fracasos y dramas, pero la historia esta en marcha y el capitalismo no tiene futuro. No nos olvidamos que se necesito un siglo, dos emperios y dos restauraciones para imponer al final la republica francesa con la tercera republicaâEuros! y que si el feudalismo ha desaparecido por todo lado, quedan reyes y reinas en la mitad de Europa.

Vive le parti communiste ! Vive le socialisme ! Hasta la victoria siempre !

[L'exposition des affiches du PCF] **L'exposition des affiches du PCF** Des affiches historiques du PCF des années 30 aux années 60 sur le thème de la révolution d'Octobre. Merci à Frédéric Génévée et aux archives de la Seine-Saint-Denis qui ont fournis les images et autorisé l'exposition.